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総会報告

■理事　大場　麻美氏　人材育成教育部会
　今期より、TDAの理事をさせて頂く事になりました。インテリア業
界の中では、なかなか後輩の人数が増えない中、今回大役を仰せつかっ
た事で、改めて自分の年齢と責任を感じる次第です。
　TDAの中で、楽しくワクワクする様な人材育成の活動を考え企画し
て行きたいと思っています。アイディアやリクエスト等ありましたら、
遠慮無く連絡下さい。
一人でも多くの方の参加を心よりお待ちしています。
明るく、楽しい仕事と暮らしをモットーに、前向きに頑張りたいと思い
ます。

■理事　佐々木　尚氏　ビジネス研究部会
　TDAで私に出来る事と言えば２つです。６年ほど前から上海に行く
ようになりデザイン販売、デザイン指導で微力ではありますが上海の繊
維業界と携わっております。インターテキスタイル上海へのTDAの出
展は今後の中国と関わりを深める上で重要な位置をしめると思いますの
でしっかりとサポートさせて頂きます。
　もう一つは西ビジネス研究会のアビコメプロジェクトがいよいよ製品
作成の段階までこぎつけております。既にご存知とは思いますがアビコ
メプロジェクトとは「新しいビジネスモデルの個人メーカーになろう」
をテーマにTDA会員がデザインビジネスについての必要情報を共有し
研究する過程をバック製作を実践しながら進行しております。このプロ
ジェクトに参加しサポートをさせて頂いております。今後ともよろしく
お願い致します。

■理事　野々口　悟氏　　クリエーション部会
　川島織物に約29年。美術工芸（緞帳, 壁掛etc）、川島テキスタイルス
クール、車両シート（プリント）の仕事に携わり、また並行してアーテ
ィストの活動も微力ながらして参りました。現在フリーター。これらの
経験を生かし、誰でも気軽に参加でき、会員同士の交流を計り、互に高
め合える様な、盛況なクリエーション部会を目指すお手伝いが出来れば
と思います。
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